



Communiqué de presse

Mardi 16 juillet 2019

Paris et Erbil signent un accord **d'amitié et de coopération**

Ce Pacte d'Amitié entre Paris et Erbil ouvre une nouvelle page de l'histoire des relations entre les deux Villes, en offrant un cadre pour le développement de programmes concrets de coopération notamment dans les domaines des transports, de la rénovation urbaine, du patrimoine et de la culture, **de l'agriculture urbaine, du traitement des déchets** ainsi que du développement économique.

Anne Hidalgo Maire de Paris, et Nawzad Hadi, Gouverneur d'Erbil au Kurdistan irakien ont signé un accord d'amitié et de coopération à l'occasion de la venue à Paris du Gouverneur d'Erbil.

Ils ont ainsi réaffirmé leur souhait de renforcer les liens entre leurs deux Villes par un accord fondé sur des valeurs communes et dans un esprit de paix, d'amitié et de solidarité.

Paris et Erbil travailleront ensemble et échangeront leurs expériences dans le cadre de cet accord dans un esprit d'enrichissement mutuel.

Cet accord vient prolonger le soutien que Paris apporte depuis plusieurs années à la région et notamment son aide humanitaire à destination des réfugiés et déplacés. Il s'inscrit également dans la suite du déplacement que la Maire a effectué au Kurdistan irakien en avril dernier, après une précédente visite effectuée en 2015.

Contact presse : Gisèle Chidiac - 01.42.76.49.61 - presse@paris.fr